



(Ci-dessus) Une oeuvre vient d'être vendue rue du Trésor.

(A gauche) Un artiste de la rue du Trésor près de son étalage.



(Ci-dessous) Les calèches, objets familiers à Québec, sont un moyen agréable et reposant de visiter la ville.

Page opposée:

(En haut) Un artiste attend la décision de son client.

(Au centre) Touriste en train de marchander les oeuvres d'un artiste.

(En bas) La rue du Trésor: un des coins les plus colorés de la Vieille Capitale.

virus sont maintenant illuminés par les fantaisies de la couleur, par les conversations joyeuses d'une foule cosmopolite et les échanges de "trésors".

(Extrait du photo-reportage n° 517 de l'Office national du film.)

